

Herzlichen Dank

allen, die sich beim Abschied von

Helmut Erhard

in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme auf so vielfältige Weise zum Ausdruck brachten.

- D** – allen Verwandten, Freunden, Nachbarn, Bekannten, die ihn mit uns auf seinem letzten Weg begleitet haben
- A** – für Geldzuwendungen
- A** – Herrn Pfarrer Niethammer für die tröstenden Worte
- N** – dem Praxisteam Vöhringer-Vitt, dem Pflorgeteam Haus zum Fels, der Sozialstation Bretzfeld für die jahrelange liebevolle Betreuung
- K** – dem Posaunenchor für die musikalische Umrahmung der Trauerfeier
- E** – dem Bestattungsunternehmen Wenninger für die Unterstützung

**Elfriede Erhard
mit Kindern**

Rappach, den 24. Juni 2017